

Bawaslu Didesak Penuhi Keterwakilan Perempuan pada Seleksi Anggotanya

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI didesak untuk memenuhi keterwakilan perempuan pada seleksi calon anggota berikutnya. Sebagai informasi, seleksi calon anggota Bawaslu provinsi sudah mencapai tahap 6 besar di 25 provinsi, namun hanya 18 provinsi yang mencatat keberadaan wakil perempuan.

Sementara tujuh provinsi mencatat keterwakilan perempuan sebanyak 2-3 orang atau sekitar 33 hingga 50 persen, sehingga memenuhi batas minimum keterwakilan perempuan 30 persen sesuai Undang-Undang Pemilu.

Lalu, 11 provinsi mencatat hanya 1 perempuan dari 6 orang (17 persen) terpilih. Tujuh provinsi lain nihil kandidat perempuan. Koalisi Kawal Keterwakilan Perempuan di KPU dan Bawaslu berharap 1 perempuan ini dapat lolos ke tahap 3 besar.

"Koalisi menyampaikan tuntutan kepada Bawaslu RI untuk memastikan terpenuhinya keterwakilan perempuan 30 persen dalam hasil akhir seleksi anggota Bawaslu di 18 provinsi," kata perwakilan koalisi dari Pusat Kajian Politik Universitas Indonesia, Hurriyah, dalam keterangannya, Kamis (11/8).

Hurriyah mengatakan, lembaga penyelenggara pemilu adalah garda terdepan untuk mewujudkan pemilu yang inklusif. Koalisi meminta Bawaslu RI menunjukkan komitmen untuk mewujudkan keadilan gender dalam seleksi ini. Mereka juga berharap tim seleksi yang gagal meloloskan perempuan dengan proporsi sesuai amanat Undang-undang Pemilu agar dievaluasi dan ditegur.

Di sisi lain, Hurriyah

mengatakan, ke depannya proses seleksi calon anggota Bawaslu harus mengawal keterwakilan perempuan dengan benar.

Menurutnya, sangat penting untuk memulai inklusivitas itu dari proses seleksi penyelenggara pemilu, mulai dari regulasi teknis yang inklusif, seleksi tim seleksi, seleksi penyelenggara, hingga mekanisme dan muatan dalam proses seleksi.

"Dengan demikian, kami sangat mengharapkan agar kegagalan menerapkan prinsip afirmasi dengan mengawal keterwakilan perempuan tidak terjadi lagi untuk seleksi Bawaslu selanjutnya, baik di tingkat provinsi maupun kabupaten/kota," katanya.

Sementara itu, Koordinator Divisi SDM Bawaslu RI Herwyn Malonda mengklaim bahwa afirmasi politik untuk perempuan telah mereka upayakan pada saat melakukan pembekalan kepada tim seleksi yang turut disampaikan oleh pemateri. Namun, kandidat yang lolos adalah sepenuhnya hak tim seleksi.

"Artinya, Bawaslu sudah mendorong afirmasi politik kepada tim seleksi untuk memperhatikan keterwakilan perempuan sebanyak 30 persen pada saat melakukan seleksi," kata Herwyn, Kamis (11/8).

"Namun, setelah seleksi dilakukan oleh tim seleksi, Bawaslu tidak boleh mengintervensi keputusan yang telah disepakati oleh pleno tim seleksi," lanjutnya.

Namun, pihaknya berjanji, keadaan saat ini akan menjadi evaluasi. Pada 2023, kata dia, Bawaslu RI akan berupaya memenuhi porsi keterwakilan perempuan.

● me

2 Polhukam

FOTO: ANT



NAPOLEON DITUNTUT SATU TAHUN PENJARA

Terdakwa mantan Kadiv Hubungan Internasional (Hubinter) Polri Irjen Pol Napoleon Bonaparte (kanan) berjalan menuju mobil tahanan usai menjalani sidang tuntutan kasus dugaan penganiayaan terhadap narapidana kasus penistaan agama Muhammad Kosman alias M. Kace di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Kamis (11/8). Jaksa Penuntut Umum menuntut Napoleon dengan hukuman satu tahun penjara dengan mengenakan Pasal 351 ayat 1 juncto Pasal 55 ayat 1 KUHP.

Komnas HAM Temukan Indikasi Kuat Ada "Obstruction of Justice" di Kasus Brigadir J

Ada upaya-upaya menghilangkan barang bukti, merekayasa dan menghalangi proses penyidikan sehingga proses penanganan kasus kematian Brigadir J menjadi lambat.

JAKARTA (IM) - Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) menemukan indikasi kuat adanya perbuatan menghalangi upaya penegakan hukum atau obstruction of justice dalam pengungkapan kasus pembunuhan Nofriansyah Yoshua Hutabarat atau Brigadir J.

"Kami belum bisa simpulkan namun indikasinya kuat terjadi obstruction of justice, ini dari mana, dari banyak

hal yang kami temukan," kata Komisioner Komnas HAM bidang Penyelidikan dan Pengawasan M Choirul Anam di Kantor Komnas HAM Jalan Latuharary, Nomor 4B, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (11/8).

Anam mengatakan, obstruction of justice dalam pandangan HAM dapat bermakna luas dalam kasus pembunuhan Brigadir J. Termasuk, dalam hal ini perusakan tempat kejadian

perkara dan penghilangan alat bukti.

"Kalau pertanyaan begini apakah obstruction of justice bagian dari pelanggaran HAM? Pasti bagian pelanggaran HAM, kalau kami temukan. Kalau pertanyaannya apakah proses saat ini yang ditemukan diindikasikan pelanggaran HAM terkait obstruction of justice indikasinya sangat kuat," ujar Anam.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengungkapkan ada sejumlah tindakan tidak profesional yang dilakukan sejumlah anggota polisi terkait kasus pembunuhan Brigadir J.

Salah satu tindakan tidak profesional adalah hanya ditemukannya dalam proses penanga-

nan perkara, namun juga dalam proses penyerahan jenazah Brigadir J ke pihak keluarga di Jambi. Listyo mengatakan informasi itu berdasarkan hasil pendalaman tim khusus (imsus).

"Ditemukan adanya upaya-upaya untuk menghilangkan barang bukti, merekayasa dan menghalangi proses penyidikan sehingga proses penan-

ganannya menjadi lambat," kata Listyo dalam konferensi pers di Mabes Polri, Jakarta, Selasa (9/8) lalu. "Tindakan yang tidak profesional pada saat penanganan dan olah TKP (tempat kejadian perkara), serta tindakan-tindakan tidak profesional lain pada saat penyerahan jenazah almarhum J di Jambi," katanya. ● han

Ketua KPK akan Tangkap Darmadi jika Tahu Persembunyiannya

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firlil Bahuri memastikan pihaknya akan menangkap buron kasus korupsi Surya Darmadi jika diketahui keberadaannya.

Firlil menuturkan, pihaknya terus bekerja sama dengan Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemkumham) untuk memburu bos PT Duta Palma Group yang ditetapkan buron pada 2019.

Nama Surya Darmadi kembali menjadi sorotan setelah ditetapkan tersangka dalam kasus yang lain oleh Kejaksaan Agung.

"Kami pastikan setiap tersangka, jikalau diketahui tempatnya, pasti kita tangkap," kata Firlil saat ditemui awak media di Cawang, Jakarta Timur, Rabu (10/8).

Menurut Firlil, sejak awal KPK telah melayangkan surat permohonan bantuan baik kepada Polri maupun National Central Bureau (NCB) Interpol guna mencari keberadaan Surya Darmadi.

Sementara itu, Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri men-

gatakan, hingga hari ini Surya Darmadi masih menyanggah status daftar pencarian orang (DPO). Ali mengatakan, pihaknya tidak bisa menjelaskan upaya-upaya yang dilakukan KPK dan teknis pencarian Surya Darmadi.

"Saya kira statusnya saat ini masih DPO, masih buron internasional," tuturnya.

Surya Darmadi terjerat kasus korupsi revisi alih fungsi lahan kehutanan di Provinsi Riau ke Kementerian Kehutanan pada 2014. Perkara tersebut menyeret Gubernur Riau saat itu, Anas Maamun, ke dalam penjara. Namun, Surya Darmadi lepas dari jerat hukum.

KPK kemudian menetapkan buron sebagai buron. Pada awal Agustus lalu, Kejaksaan Agung menetapkan Surya Darmadi sebagai tersangka kasus dugaan korupsi penyerobotan lahan seluas 37.095 hektar di Riau. Perbuatannya diduga membuat negara merugi Rp 78 triliun.

Selain itu, Kejaksaan Agung juga menetapkan Surya Darmadi sebagai tersangka dugaan tindak pidana pencucian uang (IPPU). ● me

AHY Kena Demam Berdarah Tepat di Hari Ulah Ke-44

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) terinfeksi Demam Berdarah Dengue (DBD), tepat di hari ulang tahunnya ke-44 pada Rabu (10/8).

"Alhamdulillah, hari ini 10 Agustus 2022, saya masih diberikan usia oleh Allah SWT untuk menyukuri hari lahir saya yang ke-44. Meskipun kondisinya tahun ini agak sedikit berbeda. Qadarullah, saya harus dirawat di RSPAD Gatot Subroto karena didiagnosa demam berdarah," tulis AHY dalam postingan di akun Instagram pribadinya.

AHY mengucapkan syukur karena dapat pelayanan yang baik dari keluarga hingga tenaga kesehatan di RSPAD. Selama sakit, ia juga didampingi dan diberi semangat oleh orang tercinta. "Mohon kiranya doa dari teman-teman sekalian agar saya bisa lekas sembuh dan kembali beraktivitas seperti sedia kala," tutur AHY.

Dalam kesempatan hari jadi ke-44, AHY turut mengenang almarhumah ibunda Ani Yud-

hoyono yang telah berjuang melahirkannya ke dunia.

"Terima kasih atas segala cinta, limpahan kasih sayang, pengorbanan dan perjuangan Pepo dan Memo dalam menjadikanku seperti sekarang ini. Semoga kedua orang tua kami dikaruniai surga dan barokah dari-Mu Ya Allah. Aamiin," tulisnya.

AHY merasa, usia 44 tahun relatif masih muda bagi sebagian orang. Namun bagi sebagian lagi, sambung AHY, terbilang dewasa. Terlepas dari itu, ia berharap, usia kali ini bisa menjadi pribadi yang baik.

Tak lupa, ia pun menyampaikan terima kasih pada sang istri Annisa Yudhoyono, buah hati Almira, ayahanda SBY, serta sanak keluarga dan mentor politik lainnya.

"Dari hati yang terdalam, saya berdoa semoga para sahabat sekalian dikaruniai kesehatan, kebahagiaan, kesuksesan serta lindungan Allah SWT," ucap AHY.

"Terima kasih. Mohon doa restu bagi perjuangan saya bersama Partai Demokrat ke depan," tandasnya. ● me



FOTO: ANT

SOSIALISASI PROGRAM CEK KEANGGOTAAN PARPOL

Komisioner KPU Kota Blitar bidang Parmas dan SDM Rangga Bisma Aditya (tengah) mensosialisasikan program Cek Keanggotaan Partai Politik (Parpol) kepada masyarakat di Kota Blitar, Jawa Timur, Kamis (11/8). Sosialisasi tersebut bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat agar dapat memastikan status keanggotaannya terdaftar atau tidak pada Parpol melalui Nomor Induk Kependudukan (NIK), juga sebagai bentuk pengawasan secara internal untuk memastikan ASN maupun komisioner KPU tidak tercatat atau terdaftar pada keanggotaan Parpol guna menjaga marwah KPU sebagai penyelenggara Pemilu yang kredibel dan netral.

Tidak Lunasi Biaya Hotel di Bali, Mantan Tentara Jerman Dideportasi

DENPASAR (IM) - Petugas imigrasi Bali terpaksa mendeportasi seorang warga negara Rusia berinisial AA (39). Mantan marinir itu didepak dari Bali karena dianggap membuat onar.

"Dia tidak membayar harga sewa hotel sesuai kesepakatan," kata Kepala Kantor Hukum dan HAM Bali Anggiat Napitupulu, Kamis (11/8).

AA tinggal di su kamar hotel di Sanur sejak Juni 2022. Namun selama menginap, dia tidak mendapat fasilitas sesuai yang dijanjikan pihak hotel.

Mendapat perlakuan itu, AA tidak mau membayar sewa hotel dengan harga penuh.

Pihak hotel lalu meminta AA angkat kaki, tapi pria bule itu menolak.

Puncaknya, pihak ho-

tel meminta bantuan polisi hingga akhirnya AA dibawa ke kantor imigrasi. WNA yang bekerja sebagai blogger itu kemudian ditahan di Rudenim Denpasar.

AA yang juga warga negara Jerman diketahui masuk ke Indonesia pada 23 April 2021 dengan visa kunjungan. "Izin tinggalnya berakhir pada 19 Juli 2022," ujar Anggiat.

Selain AA, imigrasi mendeportasi warga negara Belanda berinisial CGAB (75) dan warga negara Jerman, SAP (55). Masa izin tinggal keduanya telah habis alias overstay.

Ketiga bule itu diterbangkan dari Bali dengan pesawat KLM Royal Dutch KL836, Rabu (10/8/2022) malam. "Penerbangannya ke Amsterdam dan Berlin," tutur Anggiat. ● han

Nasdem Tidak Mungkin Bergabung Dalam Koalisi PKB- Partai Gerindra

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum Partai Nasdem Ahmad Ali menyatakan, Nasdem kemungkinan besar tidak akan bergabung dengan koalisi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dan Gerindra yang akan diresmikan pada Sabtu (13/8).

Alasan Nasdem menolak bergabung ke koalisi PKB-Gerindra karena koalisi tersebut kemungkinan bakal mengesampingkan Prabowo Subianto dan atau Muahaimin Iskandar. Prabowo merupakan Ketua Umum Partai Gerindra, sementara Muahaimin Ketua Umum PKB.

"Iya kan kita kemarin sudah mengumumkan calon presiden kita tiga nama, lewat bakal calon presiden kita lewat rakernas. Putusan rakernas kan. Sehingga kita tidak bisa ke luar dari situ," kata Ali saat dihubungi, Kamis (11/8).

Jika Nasdem bergabung dengan koalisi PKB-Gerindra, sama saja melanggar aturan partai. Sebab, aturan partai telah

menghasilkan tiga nama bakal capres yang bukan Prabowo dan Muahaimin. Partai Nasdem lewat Rapimnas beberapa waktu lalu sudah merekomendasikan untuk mengesampingkan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa menjadi capres 2024.

"Sehingga kalau ke luar dari situ, harus ada keputusan baru yang setingkat itu untuk menganulir keputusan rakernas kemarin," jelasnya.

Di sisi lain, Ali mengapresiasi pernyataan Prabowo yang siap maju kembali pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Menurutnya, hal tersebut berdampak baik, karena semakin banyak alternatif di masyarakat dalam memilih calon presiden maupun calon wakil presiden.

"Kita support dan kita berharap akan muncul juga yang lain-lain sehingga masyarakat

punya pilihan pilihan," ucap mantan Ketua Fraksi Nasdem DPR itu.

Sebelumnya diberitakan, PKB dan Partai Gerindra tinggal selangkah lagi meresmikan kerja sama politik untuk Pemilu 2024. Elite kedua partai itu memastikan, deklarasi kerja sama politik akan dilakukan pada Sabtu di Sentul International Convention Center (SICC) Bogor.

Hal tersebut diketahui setelah sejumlah elite Gerindra-PKB bertemu kembali di kawasan Jakarta Selatan, Rabu (10/8) malam.

"Jadi waktu deklarasi ini sehari setelah kawan-kawan Gerindra menyelesaikan Rapimnas mereka. Tentu pemilihan waktu deklarasi ini sengaja menunggu selesainya event Rapimnas Gerindra karena kami menghormati forum tersebut," kata Wakil Sekretaris Jenderal PKB Syaiful Huda dalam keterangannya, Kamis (11/8). ● han



FOTO: ANT

JELANG PIDATO PRESIDEN

Petugas mempersiapkan Gedung Nusantara menjelang sidang tahunan MPR, sidang bersama DPR- DPD, dan sidang paripurna DPR di Kompleks Parlemen, Jakarta, Kamis (11/8). Presiden dijadwalkan menyampaikan pidato kenegaraan pada 16 Agustus 2022 dalam rangkaian sidang tahunan MPR bersama DPR dan DPD RI jelang peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 RI.

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT FAN KARYA INDUSTRI

Berdasarkan Persetujuan Bersama Seluruh Pemegang Saham Diluar Rapat Umum Pemegang Saham PT Fan Karya Industri, tertanggal 10 Agustus 2022, Pemegang Saham PT Fan Karya Industri, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") telah memutuskan membubarkan dan melikuidasi Perseroan serta telah menyetujui pengangkatan Tatang Sonjaya sebagai Likuidator Perseroan. Kepada Para Pihak yang mempunyai kepentingan atau tagihan terhadap Perseroan, harap segera mengajukan tagihan-tagihannya disertai bukti-bukti yang sah dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator Perseroan melalui email tatang@multi-wing.com.sg dan mengubuhkan di nomor 08221167444.

Demikian Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 12 Agustus 2022
Likuidator
PT FAN KARYA INDUSTRI

PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI PT SENYUM BERSAMA INDONESIA

Sehubungan dengan pembersihan (likuidasi) harta kekayaan PT. SENYUM BERSAMA INDONESIA (Dalam Likuidasi) "Perseroan", berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan bahwa perseroan tidak memiliki utang kepada kreditor dan tidak sisa pembagian kekayaan hasil likuidasi kepada pemegang saham.

Pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 12 Agustus 2022
Likuidator Perseroan
Chona Lupac Habibi

PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT MAHAKARYA CIPTA SENTOSA

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999, dengan ini diberitahukan bahwa para pemegang saham PT MAHAKARYA CIPTA SENTOSA, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") telah menyetujui peningkatan modal Perseroan yang petyoran saham tersebut dilaksanakan dari konversi hutang Perseroan kepada Nyonya AGUSTIN, berkedudukan di Jakarta Selatan. Persetujuan para pemegang saham Perseroan akan dituangkan ke dalam akta notaris dan mendapatkan persetujuan dari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Demikian pengumuman ini disampaikan.

PT MAHAKARYA CIPTA SENTOSA
GP Plaza, Lantai 2, Jalan Gelora II No. 1, Kelurahan Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Jakarta, 12 Agustus 2022

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI

Berdasarkan Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") PT WACHYUNI MANDIRA (Dalam Likuidasi) ("Perseroan"), Berkedudukan di Kota Palembang, tertanggal 5 Agustus 2022, yang telah dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Rapat PT WACHYUNI MANDIRA (Dalam Likuidasi), tanggal 11 Agustus 2022 Nomor 14, dibuat dihadapan MARCHAIA RAHMANI, SH, MKn, Notaris di Jakarta Selatan, Para Pemegang Saham Perseroan telah memutuskan:

- Menyetujui dan menerima dengan baik laporan pertanggungjawaban Likuidator terhadap proses akhir likuidasi Perseroan ("Laporan Likuidator").
- Mengesahkan neraca akhir hasil likuidasi Perseroan sebagaimana termuat dalam Neraca Perseroan.
- Memberikan pembebasan dan pelunasan tanggung jawab (acquit et de charge) sepenuhnya atas seluruh tindakan serta kewajiban Likuidator Perseroan sebagaimana termuat dalam Laporan Likuidator.

Karena proses akhir likuidasi Perseroan telah selesai dilaksanakan.

Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah terakhir kalinya oleh Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

Palembang, 12 Agustus 2022
Likuidator
PT WACHYUNI MANDIRA (Dalam Likuidasi)